



園だより

2020年・10月号
 ひまわり第2保育園
 TEL 23-5978 Fax 23-7655
 E-mail: dai2@h-himawari.net

秋晴れが気持ちの良い季節になりました。園庭の稲も、大きく穂を垂れて色づいています。子どもたちは散歩や園庭を走り回らなどして遊びながら、運動会の日を楽しみにしています。

10月生まれのお友だち



ひよこ組 1歳

あん 15日

りす組 2歳

けんた 3日

かずま 4日

サントス ハヤシ ハルミ マイ 20日

ひより 21日

れな 25日

うさぎ組 3歳

しょうき 12日

くま組 4歳

ふうか 14日

きりん組 5歳

いちか 3日

ゆきね 7日

さら 28日

おと 31日

～秋は散歩にでかけてみよう～

暑さがやわらぎ散歩の楽しい季節がやってきました。散歩の前には自分で靴を履き、「行ってきまーす」と元気いっぱいに出かける子どもたち。その顔からは嬉しさが溢れていますよ。

子どもたちの視線は地面と近く、草花や虫を見つける名人！見つけるたびに立ち止まり、ぶらりぶらりと歩く中で、目にしたものや感じたことを大人と共感することで楽しさを膨らませています。生き物の声、花のミツの味や匂い、葉っぱの感触など、子どもたちは散歩中も五感を活かして探索や発見に目を輝かしていますよ。



ひよこ、りす組は散歩車や歩いて園舎周辺を散歩し

うさぎ組になると片道20分ほどの距離にも歩いて出かけています。くま、きりん、ぞう組では、広場や土手まで足を延ばし、斜面やかけっこ等、自然の中で身体をたくさん動かして遊んでいます。

♪“きんきんきれいな秋の空～”と、歌もあるように、秋の空は高く青く、そこに浮かぶ雲は子どもたちの想像力を掻き立てています。

最近では原っぱや田んぼの遊び場は減り、車の往来も多く安心して歩ける道や遊び場が減っていますが、親子でならお気に入りの散歩道や場所が見つけれられるかもしれませんね！ つないだ手の温もりや一緒に見る景色は、いつもより少し特別な気持ちで満たされるのではないのでしょうか。



子育ての中で

4月に入園し、5ヶ月が経ちました。初めての育児・初めての保育園に入園当初は不安や楽しみな気持ちでいっぱいでした。慣らし保育初日、大泣きするだろうなと思っていましたが、とても楽しそうに過ごしていて、慣らし保育を重ねるごとに成長していく姿を毎日見せてくれました。“今日は何をして過ごしたのかな”と迎えに行き、先生に様子を教えてもらったり、ノートを見るのがいつしかとても楽しみな日課になりました。体調を崩して休んでしまうことも多かったり、ご飯をあまり食べなくなり、悩んでいた時にも、先生方に沢山助けて頂きました。最近は、お休みすることも減り、ご飯もおかわりしてもりもり食べてくれるようになりました。

この5ヶ月間で家では体験できないことを体験し、虫が触れるようになったり、音楽に合わせて踊ったり、沢山おしゃべりをしてくれるようになったり、本当に沢山成長した姿を見れて、嬉しい限りです。お友達とのエピソードも増え、大きいクラスのお兄さんお姉さんにも声を掛けてもらえ、息子も毎日楽しく過ごしてくれていると思います。もう少しお兄さんになって帰り道にその日のできごとを聞きながら帰れる日がとっても楽しみです。

ひよこ組保護者

お知らせ・お願い

※保護者会活動が例年通りして頂けない中ですが、子ども達だけでもいろいろな経験をさせたいと保護者会より提案、援助して頂き、ヤマメのつかみ取りを9月17日に保育園で行いました。子どもたちにとって良い経験となり、ありがとうございました。

また、10月4日(日)は、役員のみなさんで溝掃除をしていただきます。お世話になりますが、よろしく願いいたします。

※10月15日(木)・17日(土)の運動会については、

先月に配布したお便りをご参照ください。

例年と異なる開催になりますが、ご協力よろしく願いいたします。



	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31
曜日	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
行事予定		職員会		保護者会役員溝掃除・役員会									避難訓練		運動会		くま・きりん・ぞう組運動会			ぞう組西浜芋ほり・身体測定	安全点検の日							ぞう組高尾山登山		誕生会	
					10月の予定																										

